

Robert Hass encabeza grupo de poetas de EEUU que viaja a Cuba a tender puentes



La Habana, 23 jun (EFE).- El poeta Robert Hass, premio Pulitzer en 2008, encabeza una delegación de escritores estadounidenses que viajarán a Cuba a tender 'puentes desde la poesía', tras el giro en el 'deshielo' bilateral anunciado por el presidente de EE.UU., Donald Trump.

Hass llegará a La Habana para participar en la celebración del Primer Festival Mundial de Poesía Itinerante Nuestra América - del 9 al 15 de julio-, acompañado por una docena de poetas entre los que se incluyen su esposa, Brenda Hillman, 'comprometida activista contra la carrera armamentista', publica el estatal diario Granma.

Las aclamadas Jane Mead, Claudia Keelan y Jane Hirshfield también forman parte del grupo de escritores, que asistirán en la isla a lecturas públicas, talleres de creación e intercambios de experiencias.

Considerado uno de los más influyentes poetas contemporáneos en el país norteamericano, Hass (1941) fue Poeta Laureado de Estados Unidos de 1995 a 1997 y ganó el Pulitzer compartido en 2008 por el cuaderno de poesía 'Time and Materials'.

En La Habana, Hass presidirá un taller de escritura creativa de dos días y leerá sus obras en la emblemática Casa de Las Américas junto a los bardos cubanos Roberto Fernández Retamar y Nancy Morejón.

El Primer Festival Mundial Itinerante de Poesía Nuestra América, convocado en 2016 en Medellín (Colombia), se celebrará simultáneamente en 20 ciudades latinoamericanas para fortalecer y renovar 'el espíritu de unidad, integración cultural y emancipación de los pueblos de América Latina y el Caribe'.

Al intercambio entre poetas de la isla y EE.UU. también se unirán escritores de Argentina, Eslovenia, Nepal, Perú, Chile, Colombia, Ecuador, México y Brasil.

El presidente del Festival de Poesía de La Habana, Alex Pausides, dijo al diario local Granma que este intercambio entre cubanos y estadounidenses representa 'la otra cara de una obsesión'.

'Mientras Trump insiste, como lo hizo el último miércoles en un mitin en Iowa, en defender su agresiva e insostenible política anticubana, prestigiosas voces líricas de su país portarán mensajes a favor de la paz y la concordia', resume el artículo.

Hace una semana, en un acto en Miami, el mandatario estadounidense anunció nuevas medidas que buscan recrudecer el embargo sobre la isla con la prohibición de los viajes individuales de ciudadanos de EE.UU. a Cuba y los negocios con empresas estatales controladas por las Fuerzas Armadas Cubanas.

Trump también condicionó el diálogo con Cuba a 'pasos concretos' como la celebración de 'elecciones libres' y la liberación de 'presos políticos', algo que fue duramente criticado este lunes por el canciller cubano, Bruno Rodríguez, quien lo consideró un 'retroceso' en el acercamiento de los dos países.

El miércoles, durante un mitin en el estado de Iowa, el mandatario de EE.UU. aseguró que confía en poder llegar a un acuerdo 'justo' con Cuba, aunque al mismo tiempo prometió que se mantendrá firme ante la 'opresión comunista' en la isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/133573-robert-hass-encabeza-grupo-de-poetas-de-eeuu-que-viaja-a-cuba-a-tender-puentes>



Radio Habana Cuba